
小区门口停车位
为啥石墩子围起来不让停
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湖州今日入梅
目前梅雨形势不典型 未来一周多过程性降雨
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湖州职业技术学院这场毕业展助力学生就业

企业当场看作品揽人才
H记者 汤若静

本报讯 伴随着毕业季的来
临，各高校的毕业生们纷纷进
入论文答辩和毕业展示阶段。
昨天下午，湖州职业技术学院
艺术设计学院毕业设计展开
幕，来自 5 个专业 447 位毕业
生布置展示了近 500 件毕业作
品，展现了他们 3 年的学习成
果。

来 到 校 园 的 艺 展 长 廊 一
楼，映入眼帘的是剪裁别致、
带有国风色彩的服饰，一股时
尚气息扑面而来；走上二楼，
精致逼真的室内设计模型、海
报等展品吸引了不少眼球。

为 了 完 美 呈 现 这 场 毕 业
展，同学们从大三上学期就开
始准备，服装设计、室内设
计、景观设计等作品都是学生
一手完成。记者在现场注意
到，这次设计展的观众中除了

老师、学生，还有不少来自企
业的业内人士，以专业的眼光
审视着学生们的作品。

“这个设计不错，有这个
同学的联系方式吗？”湖州锦华
装饰设计工程有限公司的运营
经理王凯一直在认真观察每一
个室内设计的作品。“我们公司
一向欢迎年轻的毕业生，刚毕
业的学生积极性高，也能和我
们产生更多的‘化学反应’。”
言语之间，王经理毫不吝啬对
学 生 们 的 赞 美 之 意 。 他 说 ，
公司和艺术设计学院有着多
年的合作，每年这时候，他
们都会前来寻找新锐、前沿
的创意，发现理想的助理设
计师人选。现场，王凯与室
内设计专业 1904 班的章莹莹
等学生进行了签约。

艺术设计学院党总支书记
李晓英介绍，学院目前设置的
专业比较贴合市场需求，设置

的课程注重实践，学生动手能
力也很强，因此能够和就业市
场无缝衔接。目前，学院就业
率达80%，留湖率86%，到6月
底时，毕业率将达到92%左右。

开幕式现场，湖州职业技
术学校与吴兴区织里镇合作建

立湖州市童装产业学院并揭
牌，未来将涵盖产教融合、专
创协同、人才培养、师资互
引、“双创”孵化、智囊服务等
六大领域多项服务项目，为织
里镇输出高质量服装人才，助
力“童装之都”建设。

H记者 忻媛

本报讯 天气晴好，阳光灿
烂，这几天不少人的打开方式是
这样的：晒被子、晒凉席，以及晒
各种衣服和鞋子。毕竟到了 6
月，湖州人都知道，一年一度的
梅雨季可能就快要拉开序幕了，
所以眼下的每一个大晴天都要
物尽其用，把家里的衣服、被子
等都拿出来在大太阳下面翻晒
一遍。

确实，黄梅天真的要来了！
昨天下午，市气象台发布入梅公
告，根据最新气象资料分析，湖

州今天正式入梅。据悉，湖州常
年平均入梅时间为6月13日，今
年属于接近常年略偏早。

说到“梅雨”，大家印象中
总是连绵不绝的下雨天，一条
连成线的主雨带来回摆动，使
得雨水滴滴答答，没完没了，
还经常伴随着高温和高湿，体
感非常不舒服。

今年的雨水会多吗？据市
气象台高级工程师向华介绍，
入梅后，天气较前期有所调
整，雨水将会代替晴天频繁登
场。不过，目前湖州梅雨形势
不典型，雨带南北摆动，预计

未来 7 天我市位于强降雨带北
缘，以多云到阴为主，多过程
性降雨。

其中，今天，局部地区会
有阵雨光顾。6 月 11 日至 12 日
前期，以多云为主，有洗晒计
划的小伙伴们可以提早安排。
目前来看，较明显的降雨过程
预计出现在 6 月 12 日后期到 13
日，以及6月17日至18日。大
家注意根据天气变化，合理安
排生产生活。

实不相瞒，才刚入梅，我
已经开始关心什么时候出梅了。
做了下功课，湖州平均出梅日期

是7月6日，平均梅雨期是22.3
天，平均梅雨量262.4毫米。

当然，入梅、出梅时间在
年际间变化较大，梅汛期降水
量也有很大差异。据市气象台
统计，梅雨量最多的是 1999
年，高达 828.8 毫米；其次为
2020年和1996年，分别以728.6
毫米和632.6毫米位列第二和第
三。梅雨量最少的是 2006 年，
只有3.1毫米，几乎可以忽略不
计；其次为 1958 年和 1978 年，
分别为29毫米和37.8毫米。

今 年 “ 梅 雨 ” 会 如 何 表
现？还要拭目以待。

H记者 周志斌 李黄祺

市民胡先生近日向记者反
映称，吴兴区爱家曦霖樾小区
门口和对面人行道的公免车
位，被物业私自用石墩子围起
来，不让其他车辆停放，胡先
生认为不合理。这究竟是怎么
一回事呢？

接到反映后，记者来到现
场看到之前围起来的石墩子已
经被放到一边，市民反映不让
停车的车位也已经有车辆停在
上面。那么之前为何不让停车

呢？
记者联系到了该小区的爱

家物业公司，据公司经理贾勇
耀介绍，前段时间，路面上的
停车位确实被围起来了，但当
时是路面上的车位道板在维
修，再加上车位旁边的幼儿园
正在装修，所以临时用石墩子
做一个围挡，对该区域进行维
修和检查。

前不久，维修已经结束，
物业就把石墩子挪开，将路面
车位开放，供业主停放车辆。

贾勇耀还说，该路面上的

停车位并不是市民口中的公免
车位，而是小区统一规划的配
套车位，车位的性质也关乎着
车位的使用和管理。

对此，记者联系到了吴兴
区综合行政执法局湖东中队的
工作人员，据副中队长王华介
绍，车位的性质要看具体图
纸，才能知道是公免车位还是
规划的配套车位。

经执法人员查看，爱家曦
霖樾小区门口的车位是小区规
划的配套车位，外加是刚刚交
付的小区，所以目前还没有成

立业委会，在这之前，从管理
和设备维护的角度，物业有权
进行自行管理。

至于市民反映的对面六合家
园南区门口的路面停车位，该
地方属于陆家坝 C 块地段，执
法人员称该地段还在施工阶
段，并没有验收，所以由施工
单位统一进行规范管理也是没
有问题的。

截至记者发稿前，记者再
次联系到胡先生，胡先生称车
子已经可以停上去了，对于工
作人员的解释他也表示理解。


